



Louvres, le 10 juillet 2020

▪ **Equipe enseignante**

Chers parents,

Il est temps pour moi de vous annoncer les changements qui vont s'opérer au sein de l'équipe pour la rentrée prochaine.

Cette fin d'année ne nous a pas permis de dire au revoir comme il se doit à deux enseignantes que nous allons beaucoup regretter : Mme Valérie Guillaume qui part rejoindre son époux en Bretagne et Mme Béatrice Castignola qui prend sa retraite.

Je puis vous assurer que nous tâcherons de les faire revenir dans le courant de l'année 2020-2021 (elles m'en ont fait la promesse) afin de fêter comme il se doit leur départ et leur montrer toute notre affection.

Je tiens également à vous annoncer que Mme Amal Ben Salem ne sera plus parmi nous à la rentrée prochaine, cette dernière attendant un heureux évènement pour l'automne.

Plusieurs membres de la communauté éducative vont donc nous rejoindre à la rentrée prochaine et nous serons heureux de les accueillir parmi nous. Cependant, le contexte actuel ayant quelque peu changé le calendrier de fin d'année, les affectations ne sont pas terminées. C'est la raison pour laquelle je ne pourrai pas encore vous donner les noms des personnes qui vont rejoindre notre équipe enseignante.

Par ailleurs, Mme Katie Gozard viendra également renforcer l'équipe de surveillance sur la pause méridienne en complément de Audrey Liebert, Valentina Vucetic, Thomas Moutet et Roger Asseline.

Je vous remercie pour toute la confiance que vous nous accordez et vous souhaite de très belles vacances d'été.

Sincèrement,

Guillemette Malherbe  
Chef d'établissement 1<sup>er</sup> degré